



Lesedauer: **3 Minuten**

08.November 2023 | Kooperationsunterzeichnung

GLASFASERAUSBAU FÜR MARKT RUHSTORF AN DER ROTT: LEONET UNTERZEICHNET MIT DER GEMEINDE VEREINBARUNG

Deggendorf / Ruhstorf, 8. November 2023 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will den Markt Ruhstorf an der Rott und die Ortsteile Schmidham, Hütting, Eholting, Sulzbach und Hader eigenwirtschaftlich mit gigabitfähiger Glasfaser versorgen. Dazu haben jetzt im Rathaus Bürgermeister Andreas Jakob und LEONET Kommunalbetreuer Peter Krüger im Auftrag der Geschäftsführung eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet.

Rund 3.000 Haushalte und Gewerbe sollen an dem wichtigen Wirtschaftsstandort im südlichen Landkreis Passau von schnellem Internet profitieren. Damit wären nahezu alle Privathaushalte und Gewerbe der über 7.000 Einwohner:innen-Kommune mit Glasfaser versorgt. Bürgermeister Andreas Jakob sagt: „Uns hat das Konzept der LEONET einfach überzeugt. Ruhstorf ist ein Standort für Forschung und Technik mit zukunftsweisenden Themen. Da müssen wir jetzt den Glasfaserausbau vorantreiben.“

Die LEONET wird das Vorhaben auf privatwirtschaftlichem Weg angehen. Werden keine öffentlichen Förderungen in Anspruch genommen, spart sich die Gemeinde viel Zeit und Geld. Andererseits müssen die Bürger:innen bei dieser Variante mitziehen. Nur wenn genügend Menschen einen Telefonie- / Internet- / IPTV-Vertrag mit der LEONET unterzeichnen, kann die rund 90 Kilometer lange Glasfasertrasse gebaut werden.

Bald wird die dreimonatige Informations- und Vermarktungsphase starten, in der LEONET zu vier Infoabenden in der zweiten Novemberhälfte einladen wird. Die Internetanschlüsse werden standardmäßig im Download 1.000 Mbit/s leisten können – bei Bedarf mehr. Das Netz soll allen Anbietern offenstehen, die Leitungen bei der LEONET pachten. „Open Access gehört auch im eigenwirtschaftlichen Ausbau zu unseren Grundsätzen“, sagt LEONET Kommunalbetreuer Peter Krüger.

Für ein Projekt in dieser Größenordnung sind vier Jahre Bauzeit geplant. Im Herbst 2024 soll ein regionales Tiefbauunternehmen mit den Arbeiten beginnen.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
